

## Spendenlauf ermöglicht 329 nicaraguanischen Jugendlichen den Schulbesuch

Beim Spendenlauf am 28. Juli 2021 unter dem Motto "Bunt läuft gut" sind insgesamt umgerechnet 9884,00 US\$ für Niños de Nicaragua e.V. ([www.ninosdenicaragua.de](http://www.ninosdenicaragua.de)) zusammengekommen!



Nachdem die Spendenhöhe die Erwartungen mehr als übertroffen hat, konnte das Projekt "Mikrokredite für Sekundarschüler" noch mal erweitert werden: Dank eures sagenhaften Einsatz konnten nicht wie ursprünglich geplant 80 Jugendliche, sondern 329 ein Paket mit Schulmaterialien bekommen.

Mit den Mitte Januar überwiesenen Spenden kaufte Alcance Nicaragua, unsere nicaraguanische Partnerorganisation vor Ort, die Schulmaterialien im Großhandel. Dann packten die lokalen, selbstverwalteten Elterngruppen in jeder der 15 beteiligten ländlichen Gemeinde die Schulmaterialpakete, die am 21. und 22. Januar an die Sekundarschülerinnen und -schüler verteilt wurden.



Die ausgewählten Jungen und Mädchen sind gute Schüler und kommen alle aus bedürftigen Familien. Muchísimas gracias an alle Mitglieder der Schulfamilie des Gymnasiums Höhenkirchen-Siegertsbrunn, die diesen Riesenerfolg ermöglicht haben! Dank euch starten 329 nicaraguanische Jugendliche gut ausgestattet ins neue Schuljahr, das in Nicaragua im Februar beginnt.



Die Familien, mit denen unsere Partnerorganisation Alcance Nicaragua arbeitet, müssen mit weniger als einem Dollar pro Person am Tag auskommen, sodass die Anschaffungen am Schuljahresanfang für viele Familien eine beinahe unüberwindbare Hürde darstellen. Viele Kinder in Nicaragua schließen daher nicht mal die sechsjährige Grundschule ab, sondern müssen daheim mithelfen oder Arbeit suchen, anstatt zur Schule zu gehen.



Dank des Mikrokredits haben die Familien ein Jahr Zeit, das Geld für die Schulmaterialien zinsfrei in kleinen Raten zurückzuzahlen, sodass das "Startkapital" im nächsten Jahr wieder für schulische Anschaffungen zur Verfügung steht. Eure Spende hilft also nicht nur dieses Schuljahr, sondern nachhaltig. Euer Einsatz ermöglicht Jugendlichen im ärmsten Land Mittelamerikas eine bessere Zukunft!

